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Abstract:

Insurance companies of persons are faced with a range of risks that threaten their stability
and prevent them from achieving their objectives; accordingly, they are obliged to follow
ways and methods to manage their risks appropriately. This study aims to highlight the most
important risks faced by insurance companies and how to manage these risks and to clarify
the methods used to address them.

Keywords: risk management, insurance of persons, risk in insurance companies..
Jel Classification Codes: C12, G54.

Résumé:

Les sociétés d'assurances de personnes sont exposées a divers risques pour leur stabilité:
sans atteindre leurs objectifs, elles sont obligées de suivre des méthodes et des méthodes
leur permettant de gérer leurs risques de maniere appropriée. L'objectif de cette étude est de
mettre en évidence les principaux risques auxquels sont confrontées les compagnies
d'assurance et de savoir comment gérer ces risques, ainsi que de clarifier les méthodes
utilisées pour les traiter.

Mots-clés: Gestion des risques, Assurance de personnes, Risque dans les sociétés
d'assurance.
Codes de classification de Jel: C12, G54.
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